
El comité provincial del PSOE exije al

lnsalud un servicio de pediatría en las

zonas rurales similar al de las ciudades

8 secretario provincial, José Luis Ros, destacó la especial

importancia de este asunto ya que «se trata de los niños»

y tilda de disixirrunatoria la actual situación. Pág. 13

Sigüenza acogerá el

primer Congreso de

FEDNE

Se instaurará el Premio al

Mejor Empresario Joven de

Castilla-La MIancha, Pág.15

"Continental Auto" ofrece desde el

lunes una línea que une Azuqueca con

Alcalá de Henares y Guadalajara
La ruta incluye dos paradas dentro del casco urbano

azudense y diez servicios de ida y vuelta los días laboiables.

Sábados, domingo y festivos habrá seis servicios. Pág.14
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Juan Pablo Herranz arranca un compromiso a Arias

Salgado para buscar un trazado alternativo al AVE

Miguel Ángel
García: «Nos

ofrecen una

Habrá que conjugar los intereses de Fomento, Medio Ambiente y los municipios afectados cantidad

ridícula»

Los expropiados
guadalajareños se

ven discriminados

respecto a catalanes

y ar8goIleses

NOTICIASNOTICIAS

Juan Pablo Herranz.Rafael Arias Salgado

Del kilómetro 72,25Q al 95

do su desarrollo integral. En el caso de Trijue-

que, además iría entre la autovía y la urbani-

zación de "La Beltraneja". Hubo hasta quien
vio intereses particulares, ya que el segundo
trazado suprimía el paso por una-'finca propie-
dad de la familia Rodríguez de la Fuente.

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El cambio de trazado afectará a los términos

de Torija, Trijueque, Muduex y Gajanejos. El

trazado propuesto por Medio Ambiente iba

paralelo a la N-II, con lo que algunos de estos

términos quedaban partidos en dos, coartan-

"Eletmr" recibió anoche el Premio ala Calidad Empresarial
La empresa galardonada es la encargada del mantenimiento en la central nuclear de Trillo

su producción. Algo espe-

cialmente relevante en el sec-

tor eléctrico, ya que tanto

clientes como Administra-

ción exijen unos controles

de calidad en los que, si no

hay una apuesta decidida por

producir bien, el propio mer-

cado te hparca. Para Ortiz

aún es pronto para valorar la

repercusión que estas inicia-

tivas puedan tener en la com-

petitividad del tejido empre-

sarial de la provincia.

sentante de la empresa en el

acto y redactor del dossier

que fue presentado al con-

curso, considera importante

que tanto la Cámara de Co-

mercio como la COPEG se

preocupen por las empresas

de la provincia.
No obstante, como em-

presario, Ortiz considera que

es el mercado el que marca

las pautas para que las em-

presas se decidan a dar un

paso en favor de la calidad de

Comunidades, a José Igna-
cio Ortiz, que viene a suce-

der en la distinción a "Palau

Cerámica".

"Elecor", fundada hace 27

años, cuenta con una planti-
lla de entre 35 y 40 trabaja-
dores, y factura alrededor de

300 millones depesetasanua-
les.

Se encarga del manteni-

miento de la central nuclear

de Trillo desde antes de que

ésta se pusiera en marcha,

J.ALBERTO IIIESEGUER

Guadalajara

La empresa de montajes eléc-

tricos "Elecor" ha sido la

galardónada en la segunda
edición del Premio a la Cali-

dad Empresarial de Guada-

lajara 1997. En la remozada

Cámara de Comercio se hizo

la entrega del galardón, con-

cedido por la propia Cámara

de Comercio, la Confedera-

ción provincial de Empresa-
rios (COPEG) y la Junta de

algo que representa el 25 por

ciento de su volumen de ne-

gocio, y su cartera de clientes

se extiendeportoda laprovin-
cia de Guadalajara y por di-

versas localidades del Corre-

dordel Henares. Avalados por

la garantía de calidad de la

norma ISO-9001, el esfuerzo

en sistematizar la producción
se ha visto recompensado en

esta su primera concurrencia

al premio.
José Ignacio Ortiz, repre-

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El senador socialista por

Guadalajara Juan Pablo He-

rranz ha conseguido que el

ministro de Fomento, Rafael

Arias Salgado, se compro-

meta a buscar una solución

consensuada en el trazado

del tren de alta velocidad a su

paso por laprovincia de Gua-

dalajara.
Herranz llevó al Senado

un asunto que ha levantado

mucha polémicá entre los

municipios afectados. Des-

pués de que el Ministerio de

Fomento publicara el traza-

do por el que debía discurrir

la línea Madrid-Frontera

francesa, un informe de im-

pacto medioambiental hizo

que el Ministerio de Medio

Ambiente trazara un itinera-

rio distinto, sin someterlo a

información pública.. Ade-

más, se han comenzado los

levantamientos de actas para

expropiar fincas, algo a lo

que los alcaldes de los 14

municipios afectados en la

provincia, y los propios pro-

pietarios de los terrenos, se

han negado.
No obstante, ante la pre-

guntapresentada porHerranz

en la mañana de ayer en el

Senado, Arias Salgado anun-

ció que es partidario del tra-

zado primario y que iniciará

un proceso de negociaciones

porque «de lo que se trata

ahora es de llegar a un acuer-

do en todos los intereses, ya

que es una sandez imponer

dogmas en materia de infra-

estructuras».

Por ello,.en vistas a aten-

der las reivindicaciones de

las tres partes, se estudiará la

viabilidad de un nuevo tra-

zado.

Herranz consideraba del

todo ilógica la postura adop-
tada desde Medio Ambiente,

ya que el informe de impacto
medioambiental había tras-

ladado el trayecto por su re-

percusión en un bosque de

encinas. Sin embargo, siem-

pre según el senador socia-

lista, la propuesta de Medio

Ambiente también atravesa-

ba un encinar con el mismo

daño ecológico, pero, lesio-

nando otros intereses.

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El presidente de la Platafor-

ma de Afectados por el AVE,

Miguel Ángel García, que

también es el alcalde de To-

rija, se ha quejado del trato

recibido por parte de los re-

presentantes de la Adminis-

tración a la hora de valorar

los terrenos a expropiar.
García se reunió con dos

altos cargos de Fomento para

acercar posturas. Sin embar-

go, según sus palabras, «no

sueltan prenda». El Gobier-

no ofrece 35 pesetas por me-

tro cuadrado productivo, y

sólo 4 por metro cuadrado de

terreno improductivo.

Comparando estas cifras

con las ofrecidas en el muni-

cipio de Alhama de Aragón,

Miguel Ángel García ha po-

dido constatar que allí les

han ofrecido 40 pesetas por

metro cuadrado, indepen-
dientemente de que sea te-

rreno cultivable o no. Ade-

más, el alcalde de Torija ase-

gura que en Cataluña han

llegado a pagar hasta 210

pesetas por metro cuadrado

en terreno cosechable.
t

«Pretendemos que nos

paguen igual que en Catalu-

ña», afirma García. En la úl-

tima semana ha habido re-

uniones para levantar actas

en Mirabueno y Algora, si

bien no se ha hecho acta de

constitución. Aún quedanre-
uniones en diez pueblos.
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